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【ᚗీ༫ㇴ】加拿
大廣播公司（CBC）
由今日起至下月8日為
基督教女青會（YW-
CA） 轄 下 Crabtree
Corner 籌募善款，並
會抽出兩位幸運兒，
參與 CBC 的 CANA-
DA NOW 2003 年 度
大事回顧，擔任時事
評論員。

加拿大廣播公司節
目市場統籌 Jill Web-
ber Hrabinsky 昨 日 表
示，該公司將為電視
觀眾推出一項既緊張
又有趣，為慈善機構
籌募善款的方法。凡
向 YWCA 捐出 25 元或
以上的人，都有機會被抽
中參與電視節目表達意見
。

他表示，公司將於 12 月
8日，在眾多善長中隨機抽

出兩名幸運兒，讓他
們在 CBC 的 CANA-
DA NOW 2003 年 度
大事回顧節目，擔任
時事評論員。亮相時
間為 15 分鐘，就一些
2003 年度的頭條新聞
、世界大事和個人事
務表達觀感。該個電
視節目將在聖誕和大
除夕期間播出。

他 又 說 ， Crabtree
Corner 位於加國最貧
困社區之一的溫市中
心東端，並於今日正
式投入服務，提供緊
急短期兒童護理，以
及為單親母親提供多
項支援服務。市民需

於 12 月 8 日中午之前，將
款項交到基督教女青會，
才有機會被抽中，而加拿
大廣播公司在當日會宣布
被抽中的善長名單。市民
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【ᚗీ༫ㇴ】位於溫市中心東端的兩座廉租房屋昨日正
式啟用，為低至中收入的家庭、耆英及單身人士提供203
個房屋單位，以滿足該區部分居民的房屋需要。

這兩座廉租房屋，其中位於科羅多瓦西街（W. Cordo-
va St.）65號由三級政府資助興建，設有106個房屋單位；
至於喬治亞東街（E. Georgia St. ）239號則由省府房屋計
劃獨力資助，設有 97 個單位。這兩座廉租屋均由 Lore
Krill房屋合作社負責管理。

聯邦國會議員費凱迪（Hedy Fry）代表聯邦公營公司國
務部長馬奧尼（Steven W. Mahoney）出席剪綵儀式，其
他出席的政府代表還有省社區、原住民及婦女服務廳長卜
佐治（George Abbott）及溫市議員愛倫活護扶（Ellen
Woodsworth）。

費凱迪在致辭時表示，這兩個廉租屋計劃代表各級政府

攜手合作，為民眾提供更佳生活品質，類似 Lore Krill 房
屋合作社的成功例子，將為卑詩及全國建立更堅強的社區
。

而卜佐治指出，省府承諾透過類似計劃，支持社區發展
項目，協助民眾獨立生活。愛倫活護扶則說，溫市中心廉
價酒店供不應求，這些廉租屋滿足民眾對於安全廉租房屋
的需求，而市府未來會持續鼓勵廉租屋的興建。

卜佐治又稱，增設廉租屋不僅是省府工作，還要有較低
房屋市價輔助，才能找到適合的地點興建。

位於科羅多瓦西街65號的廉租屋除了提供居住單位外，
該棟建築物也是建築得獎作品，分別獲得卑詩建築協會
2003年度的卑詩總督傑出獎，及由溫哥華區建築協會頒發
的2003年傑出獎。

至於曾經身為多元文化婦女地位國務部長的費凱迪，有

A� 社區都會

【 ᚗీ༫ㇴ 】 展 示 舊 活 活 大 廈
（Woodward's）未來新面貌的展覽中心
，昨日在該大廈內揭幕。長久推動重
建舊活活大廈不遺餘力的溫市議員耿
靖（Jim Green）表示，舊活活大廈的
振興將吸引民眾重新聚集，創造更多
工作機會，重現人們記憶中的繁華風
貌。

舊活活大廈重新開幕的日期尚未最
後定案，但陳列社區團體相關重建意
見的展覽中心，已經在大廈內一角率

先啟用。展覽中心內有一棟新活活大
廈的模型，牆上貼有多張依據民眾意
見繪製而成的圖則，顯示民眾期望將
舊活活大廈改建成集文康娛樂與廉租
屋等多功能的建築物。

新啟用的展覽中心將向公眾開放，
作為繼續蒐集民意和復興舊活活大廈
的聚焦點。

溫市市長李建堡（Larry Campbell）
指出，展覽中心就在舊活活大廈當年
的奠基地點，它的啟用證明溫市十分

重視這項重建計劃。他說，不能確定
舊活活大廈何時重新啟用，但相信約
在2004年底或是2005年初。

溫市政府社區服務部職員莫布萊恩
（Celine Mauboules）表示，市府目前
已經收到 44 個申請發展方案，其中西
門菲沙大學（SFU）願意開辦當代藝術
課桯、溫哥華社區學院（VCC）開辦
音樂課程、還有其他零售商參與；市
府部門將在明年初從中選出4個申請案
，提交市議會審核。

另外，為解決溫市的無家可歸、乞
丐和貧窮問題，市長李建堡將在 11 月
24 及 26 日兩天，與商界及社團進行閉
門會議，蒐集意見。而市府將於明年1
月 10 日召開公眾論壇，公開討論制訂
解決溫市無家可歸、乞丐和貧窮問題
的方法。

而籌組中結合溫市、省府和聯邦代
表的 「溫哥華核心委員會」（Vancou-
ver Caucus），也將就該份報告進行討
論。不過溫哥華核心委員會成立日期
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東端喜添2廉屋增203單

活活大廈展覽中心開幕活活大廈展覽中心開幕
陳列未來模陳列未來模型圖則期光芒再現型圖則期光芒再現

閱報得知劉德華將會在下月來溫哥華開演
唱會，耳畔傳來他一首膾炙人口的歌曲《一
起走過的日子》，其中的幾句歌詞令我有很
深刻的感受： 「如何面對，曾一起走過的日
子，現在剩下我獨行……如何讓心聲一一講
你知，從來無人明白我，唯一你給我好日子

，有你有我有情有天有海有地……」
移民來加已經十年有多，回想起初來埗到的日子，人地生

疏，正如歌詞所形容， 「現在剩下我獨行……」那感覺很是
無助，由於沒有本地工作經驗，找工作不知從何入手，經過
了整整一年，都找不到一份理想的工作。還記得那一年的秋
天，常常下雨，每天獨坐在窗前，數着後園小樹林裏如飄雪
的淡黃色楓葉發呆，一整個秋天、冬天便是這樣過去了。

過了春天，偶然有機會參加了一個求職訓練課程，從此改
寫了我的人生。

求職訓練班畢業之後，得到就業顧問的推薦，投考了機構
內的一個行政職位，工作內容雖和我移民前的工作有點不同
，可是我願意嘗試，這是我在加拿大的第一份工，從這份工
作中，我學會了很多技巧，亦改變了我對職業 「從一而終」
的想法。我理解到適者生存的道理，要不斷充實自己，所謂
有危便有機，有能力的人便會得到更多機會，選擇前要考慮
勞工市場趨勢及需要，及照顧到個人的興趣，不能只向一個
職業方向發展，應持開放及變通的態度，讓自己多個選擇。

從行政工作，到去年轉職為就業輔導員，當中經歷無數考
驗、奮鬥、人際關係的適應及個人的不斷增值。能夠在異地
做到一份自己歡喜的工作，而在工作中，可以幫助到有需要
的人，那種感覺很美妙。

筆者現在主要負責求職訓練課程，每天都會和一班學員，
大部分是新移民，分享及學習求職技巧及資訊。
和學員們一起上課，看到他們一天比一天的進步，能夠建立

自信，知道更多本地文化、懂得怎樣去蒐集資料，懂得寫一
份合乎水準及本地格式的簡歷，懂得在面試時如何對答，從
而找到一份合適的工作，便是我在工作中的最大收穫。

記得一個已完成課程的學員蘇珊(假名)，從中國來加半年，
由於和丈夫分隔兩地，(丈夫因找不到工作，故和兒子回到中
國)，故每天上課時都鬱鬱不歡，而由於語言的障礙，很缺乏
自信，經過了數個星期的訓練，不但建立了自信心，人也較
前開朗，更主動申請做義工，幫助有需要的人，上個星期她
來電告訴我，說找到了一份推銷健康食品的工作呢！

很多新移民朋友在找不到工作的時候，都會很失落，到底
獨自一人的能力有限，他們很需要支持；就業輔導員及一同
上課有共同目標的同學，都是很好的支持，一班人一起走的
路會較一個人走容易。

善用政府的資源，在大溫地區很多服務機構都設有求職訓
練班，包括中僑專業培訓學院的本那比中心，待業的朋友，
有興趣可致電六零四．四三八．二一零零查詢，每周二上午
十時都設有求職資源講座。 Ӿۛ༫ᤣఓㇻໂ㨩ĜĜᛢ⺤
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